



## TOYOTA CELEBRA EN LUGO EL DÍA DE REFORESTACIÓN

► **TEXTO: REDACCIÓN**

Breogán Motor, con la colaboración de Toyota España, pone en marcha, por tercer año consecutivo el Día de reforestación Toyota, un proyecto que se desarrolla simultáneamente en todo el territorio nacional para educar y concienciar sobre la importancia de conservar el patrimonio natural.

A lo largo de la jornada de hoy, empleados, clientes y sus familias ayudarán en las tareas de conservación y reforestación con la siembra de semillas, en cada uno de los puntos de siembra distribuidos por toda la geografía española.

En el caso de Lugo se reforestará una finca propiedad del Concello,



Edición del pasado año.

situada en la Rúa dos Carros, en O Ceao. Este proyecto cuenta con la colaboración de la Fundación Biodiversidad, la Fundación Félix Rodríguez de la Fuente y el Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino.